

家族みんなで話し合いませんか

ことし一年の交通安全

全国に四千二百八十万台——と言つても電話やテレビの話ではありません。これは、昭和五十七年末現在のわが国の自動車保有台数です。

この数字からも分かるとおり、車はわたしたちの“足”として欠くことのできないのですが、その一方では交通事故による悲劇が依然として後を断ちません。

いたましい交通事故をなくすために、信号機を増やしたり道路の幅を広くするといった環境の整備が行われています。

しかし、それにも増して大切なのは、「事故にあわない、起こさない」といった自覚を、わたしたち一人ひとりが持つことで、一年の計は元旦にあり、といはないでしょうか。

還付申告は お早目に

和三十年には、就業者に占めるサラリーマンの割合は、四十三%に過ぎませんでした。それが現在では七十%にも達しています。

そこで、サラリーマンと税金について説明しましょう。

給与の収入金額が一千万円を超える人など確定申告をしなければならない人を除き、大部分のサラリーマンは、年末調整によって納税が完了することになりますので、改めて確定申告をする必要はありません。

しかし、確定申告をする必要のないサラリーマンでも次のように場合には、確定申告により所得税が還付されることがあり

(1) 災害などにより、住宅や家財にかなりの損害を受けた場合(雑損控除)

(2) 病気やけがなどで、多額の医療費を支払った場合(医療費控除)

(3) 新築住宅や一定要件に該当する中古住宅などマイホームを取得し、入居した場合(住宅取得控除)

(4) 晩酌は、日本酒2合までが適量です。(ビールなら2本、ウイスキーは2杯)

(5) 遅くとも、夜12時で飲むのがやめるように。明朝にアルコールを残さないための限度。

(6) 「酒休2日制」で「休肝日」を。(7) 薬(睡眠剤、安定剤、糖尿病薬)

まずは注意
人は車に 車は人に

親と子と
つなぐ手愛の手
無事故の手

つながら手愛の手
無事故の手

お酒は少量ならば健康にもいいなどといわれますが、それは少量のお酒で満足できる人の場合です。お酒にのまれないようにな、じょうずに飲みましょう。

お酒を飲む機会が多い季節でこみ、おつきあい、ストレス解消などに多く飲まれるようになります。

われます。みなさんの家庭で、ドライバー、歩行者、自転車の利用者など、それぞれの立場にし合い、注意し合つて、この一年を事故のない幸せな年にしてください。

保健婦メモ

●お酒のじょうずな飲み方

等)と一緒に飲まないよう。強い酒は、うすめで飲もう。
⑧「アルコール一口知識」
ごぞんじですか? こんなこと

(1) 1人あたりのアルコール消費量が世界一多い国は、日本一大きい都道府県は?

(2) 日本酒一合は何カロリー?

(3) ビール一本分のアルコールが体から消失する時間は?

(4) アルコールが吸収されるのは体のどの部分?

(5) 昔から柿を食べると酔いがさめるといわれていますが?

へ答え
(1) 世界一はフランス。
日本では東京都。

(2) 約200カロリー、ごはん1杯分。
(3) 約3時間かかります。

(4) 栄養分は小腸から吸収されますが、アルコールは胃からも吸収されます。食べながら飲むと、酔いを遅くします。

(5) 柿には、果糖が多く含まれています。アルコールを飲むと体の中で、酸化がおこります。

それをスムーズに進行させるために糖分が必要だからです。

しかし、多量にのんだ場合は効きめがありません。ご用心。

町内の通話は、
有線を使いましょう

いつも店の中に誘わかれてしまふといふ店の中に誘わかれてしまうというわけです。

現在のサラリーマン人口は約四千万人と言われています。昭

ます。

一日の勤務を終え、ホツとした気持ちで繩のれんをくぐる。サラリーマンならだれでも経験のある何とも言えない気分ですね。

ところで、このれんには客

を店の中に誘い込む力があるそです。夜になると、のれん越しに見える明かりが客を誘い、客にとつてもドアや戸を開けるよりもはるかに抵抗が少なく、

一般的の確定申告は二月十六日から三月十五日までですが、還付申告の場合は、二月十六日以前でも受け付けております。申告期限が近づきますと、税務署

は大変混雑します。税務署や税務相談室に早めに相談し、正し

い申告をお早めに提出してください。